



# Gran convocatoria logró zumbatón por la lucha del cáncer de mamas en el Maule

\*Fue en el Estadio Fiscal de Talca donde se desarrolló esta convocatoria, que congregó a cientos de personas, que disfrutaron de distintas actividades deportivas



Como el 19 de octubre se conmemora el día internacional contra el cáncer de mamas, el Ministerio del Deporte, a través del Instituto Nacional de Deportes del Maule y la Agrupación Claro de Vida, con el apoyo de Andes Salud, realizaron una zumbatón por la concientización de esta enfermedad, por la cual mueren

seis mujeres al día en Chile, según cifras del Ministerio de Salud. Fue el Estadio Fiscal de Talca, que se ejecutó esta iniciativa, que contó con la participación de más de 600 personas, quienes disfrutaron de una serie de actividades preparadas para la ocasión. Gilda Morales, es presidenta de la Agrupación

Claro de Vida, organización que está compuesta por mujeres supervivientes de cáncer de mama, quienes en su rehabilitación prefirieron vincularse a la práctica deportiva, en este caso, el canotaje, sin embargo, están ligadas fuertemente a distintas actividades.

### PALABRAS

Sobre esta iniciativa, Gilda, aseguró: “Gracias a esto que organizó IND, estamos felices que la gente haya podido participar con nosotras, a apoyarnos con esto de hacer concientización con el cáncer de mamas. Estamos muy felices y les pedimos a todas que se hagan sus exámenes a tiempo, que eso les puede salvar la vida”

A su vez, el Seremi del Deporte del Maule, Iván Sepúlveda, comentó que “estamos en nuestro Estadio Fiscal de Talca haciendo esta zumbatón que hemos organizado en conjunto con Claro de Vida para concientizar la prevención del cáncer de mamas que es muy importante para nosotros. Nos acompañaron las seremis de la mujer, de energía, de salud, porque estamos trabajando de manera mancomunada en la región del Maule para mejorar la calidad de vida de los y las maulinas”.

En la oportunidad el Centro Médico Andes brindó a las asistentes la oportunidad de participar en un operativo médico gratuito, donde pudieron realizarse controles de glicemia, signos vitales y un control nutricional básico.



Este año bajo la campaña PodeRosas, Andes Salud busca visibilizar la importancia de la detección temprana y el autocuidado en la lucha contra esta enfermedad. El Dr. Hernán Pulgar, director médico de Andes Salud Talca, enfatizó la importancia de realizarse chequeos anuales para detectar el cáncer

de mama de forma precoz: “Es fundamental que todas las personas mayores de 40 años tomen conciencia y no esperen a presentar síntomas, ya que la enfermedad puede ser asintomática. La detección y el diagnóstico temprano son clave para un tratamiento efectivo”.